
あいさつと優しさにあふれ，進んで取り組む蒲町小学校 ～気持ちのよいあいさつをし，進んで体を動かす蒲町っ子～ 

   令和元年度 学校 Web ページ http://www.sendai-c.ed.jp/~kabasho/ 

蒲小だより 
 

令和元年度後半，２学期後半のスタートです 
 

 今日から２学期が始まりました。秋休み前半は台風１９号の接近により，宮城県にも甚

大な被害が発生しました。楽しいお休みの予定を変更せざるを得なかった方も多かったこ

とと思います。ご自宅や親戚の方に被害はなかったでしょうか。自然の力を痛感しまし

た。被害にあわれた方には心よりお見舞い申し上げます。 

蒲町小学校も避難所を開設し，２３名の方が一夜を過ごしました。夜中に窓から外を覗

いてみると，学校の周りの道路が川のようになって水が流れていました。避難所運営委員

長の霞目町内会長様やいずみ町内会長様が避難した方に声をかけてくださいました。町内

会長様から学校を心配してお電話を頂いたり，市会議員さんや包括支援センターの方も心

配して訪問していただいたりしました。改めて地域のつながりの温かさを感じました。 

次代を担う子供たちがこの経験から学び，防災意識を高めることが大切だと思います。

ご家庭でも機会を見て，自助・共助について話し合っていただきたいと思います。 

幸い，校舎に被害はなく，今日は元気な子供たちの声があふれ，２学期の学校生活が始

まりました。どの学年も学習発表会に向けての取組が始まります。また，２５日（金）に

は授業参観も予定されています。子供たちの学ぶ姿をご覧ください。教職員一同子供たち

の成長を願い，一層努力してまいります。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 今年度，児童数増に伴うクラス替えは行いません 
 

年度当初，児童数の更なる増加も予想され，学年によっては年度途中の学級増，クラス

替えも視野に入れて教育活動を進めてまいりましたが，今後は学年の児童数が１２０名

（４学級の規準児童数）を超えても学級増に伴うクラス替えは行わないこととします。 

 どの学級でも子供たちが生き生きと学校生活を送っており，児童数が増えた場合にクラ

ス替えを行うより，これまで築いてきた学級を維持し，更に充実させることがよいと考え

たためです。ご理解とご協力をお願いいたします。  

 

 授業参観を行います 
 

 １０月２５日（金）に授業参観・学級懇談会が予

定されています。授業内容については後日別途お知

らせいたします。平日午後の時間帯でご多用とは思

いますが，ぜひ子供たちの学習の姿，学級の様子を

ご覧ください。 

 参観の際にお願いなのですが，子供たちは真剣に

学んでおりますので，静かにご参観ください。授業

中は遠慮なく教室に入っていただき，授業に集中するお子さんの姿を見てください。 

また，写真やビデオの撮影はご遠慮願います。作品等の掲示物にある名前も個人情報と

なります。保護者の方どうしのお話や挨拶は授業後や懇談会の際に行っていただきますよ

うお願いいたします。 
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１学期終業式・２学期始業式，代表のお友達の発表，素晴らしかったです  
 10 月 11 日（金）に 1 学期終業式，本日 17 日（木）に 2 学期始業式を行いました。校長先生か

らは「めあて」を持つことの大切さについてお話がありました。終業式では 2 年生，始業式では 3

年生の代表のお友達が作文を発表しました。代表にふさわしい大変りっぱな発表でした。 

 

わたしの一学き ２年 ○○ ○○さん 

 わたしの一学きは，クラスのみんなとなかよくできた一学きでし

た。毎日とても楽しかったです。そんな一学きに，がんばった事は二

つあります。一つ目は，にがてな算数です。一年生のときより数字が

大きくなって，くふうして計算するのがむずかしかったです。なんど

ももんだいをといて，やっとわかるようになりました。二つ目は，て

つぼうです。一どだけさか上がりができました。それは，ぎょうかん

休みにともだちにおしえてもらいながられんしゅうをがんばっていた

ときです。とつぜんせいこうしたのでびっくりしました。でも，とてもうれしかったです。もっとれ

んしゅうをして，れんぞくで回れるようになりたいです。二学きは，うんどうもべんきょうも，もっ

とがんばりたいです。 

 

二学期にがんばりたいこと ３年 ○○ ○○さん 

 わたしが二学期にがんばりたいことは，べんきょうです。一学期漢

字のテストでは，ほとんど 100 点がとれてうれしかったので，これか

らもがんばりたいです。一番がんばりたいことは算数です。計算のし

かたは分かるようになってきたけれど，文章問題がにがてです。じゅ

ぎょうで教えてもらうととけるけど，テストになると分からなくなる

ので，宿題とかでもふくしゅうしてとけるようになりたいと思います。 

 

二学期がんばりたいこと ３年 ○○ ○○さん 

 わたしが二学期でがんばりたいことは，こまっている人にやさしく話

しかけて元気を出してもらうことです。わたしは，1 年生のとき，地区

でわかれるのにどこの場所に行けばいいか分からなくてなきそうになっ

たことがありました。すると，３年生の女の子が「どこの地区。」と聞

いてくれました。わたしが「あらい西。」と言ったら，「あっ，わたしと

いっしょだ。いっしょにいこう。」と言ってくれたの，わたしはとても

うれしくなって，「うん。行く行く。」と言って，３年生の女の子といっ

しょに行くことができました。今でも思い出します。わたしの二学期がんばりたいことは，こまって

いる人にやさしく話しかけて元気を出してもらうことです。 

 

二学期でがんばりたいこと ３年 ○○ ○○さん 

 わたしが二学期でがんばりたいことは運動です。その理由は，一学期

のころ一りん車をしていて全ぜんできなかったけどだんだんできるよう

になってきて，今は友だちに一りん車を教えることができるようにまで

なってきました。楽しくてやっているうちにいつのまにかこうていを一

しゅうできるようになりました。また友達とメリーゴーランドをしてみ

たらメリーゴーランドもできるようになりました。大きいタイヤでも小さいタイヤでもできました。

二学期も一りん車の練習をもっともっとがんばっていきたいと思います。 

 

PTA バザー大盛況 
 １０月１１日（金），午後から PTA バザーが行わ

れました。開場前から子供たちをはじめ，たくさ

んのお客さんが集まり，どのブースも大盛況でし

た。PTA 本部役員の皆様，バザー役員の皆様，こ

れまでの準備から当日の対応，片付けまで本当に

ありがとうございました。お疲れ様でした。 
 


